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Áries 21/03 a 20/04
Essa é uma semana importante, ariano. 
Os holofotes estão sobre você e é um mo-
mento de muita vitalidade e criatividade. 
Aproveite para colocar em prática seus 
projetos e testar novas ideias. A fase é de 
expansão!
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana conveniente para o autocui-
dado, taurino. Tanto para se olhar interna-
mente, para suas questões mais profundas, 
quanto para cuidar da saúde. Priorize o seu 
momento e seja gentil consigo mesmo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
São bons dias para pensar no futuro e tam-
bém colocar em prática os seus projetos, 
geminiano. Propostas que venham de gru-
pos ou até de amigos estão favorecidas e 
você pode aproveitar as oportunidades que 
surgirem.
Câncer 21/06 a 21/07
Foco total na carreira, canceriano. Seu 
momento profissional é bastante favorá-
vel e vale a pena aproveitar para executar 
os seus projetos. É uma semana de maior 
vitalidade e disposição para o trabalho, 
aproveite!
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana ótima para estar em sinto-
nia com sua filosofia de vida e seus propó-
sitos, leonino. Viagens e estudos também 
estão favorecidos. Na carreira você tende 
a ter um momento de bastante satisfação.
Virgem 23/08 a 22/09
Essa semana você deve sentir de manei-
ra mais profunda as transformações que 
vêm ocorrendo em sua vida, virginiano. 
É importante olhar para dentro e quebrar 
padrões e ciclos que não te servem mais. 
A energia sexual estará ampliada nos rela-
cionamentos.
Libra 23/09 a 22/10
Assuntos voltados aos seus relacionamen-
tos serão a pauta da semana, libriano. Tan-
to os relacionamentos familiares e amoro-
sos quanto as sociedades e amizades. Você 
pode rever e transformar a forma com que 
se relaciona com as pessoas da sua vida.
Escorpião 23/10 a 21/11
Se você já planejava mudar algum hábito, 
essa é a semana para fazer isso, escorpia-
no. O momento é super favorável para fa-
zer ajustes na rotina e incorporar práticas 
mais saudáveis para a sua vida.
Sagitário 22/11 a 21/12
Essa é uma semana de muita criatividade, 
sagitariano. Ótimo momento para cui-
dar de si e fazer mais o que você gosta, 
se dedicar aos seus hobbies ou a alguma 
atividade artística. No trabalho tende a ser 
um momento agradável e de boas oportu-
nidades.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É um bom momento para iniciar reformas 
ou até mudar de casa, capricorniano. Se 
está planejando algum movimento nesse 
sentido essa semana pode trazer ótimas 
oportunidades. Vale a pena dar mais aten-
ção a sua família também.
Aquário 21/01 a 19/02
A comunicação está em foco essa semana 
e o momento é propício para lançamentos 
e também negociações, aquariano. Você 
tende a estar mais sociável e expansivo. 
Aproveite para ampliar a rede de contatos.
Peixes 20/02 a 20/03
É uma semana importante para se auto-
valorizar, pisciano. Dar atenção aos seus 
dons, talentos e seus recursos. Na parte fi-
nanceira também é um bom momento para 
se organizar melhor e fazer investimentos 
pensando no futuro.

Final do Campeonato de Futsal de 
Engenheiro Coelho acontece hoje

Hoje (24) a Secretaria de Esporte, Lazer 
e Cultura realizará a grande final do 

Campeonato de Futsal de Engenheiro Co-
elho.
O jogo de abertura será feito pelos alunos da 
APAE e tem previsão para começar às 19h30. 
Em seguida entra em quadra as finalistas fe-
mininas com os times SBS contra Poderosas. 
Logo após, Base e Aliados disputarão a gran-
de final do campeonato, pela categoria mas-
culina.
O Campeonato de Futsal de Engenheiro Co-
elho começou no dia 15 de fevereiro com 26 
times, sendo 20 masculinos e 6 femininos que 
se enfrentaram todas as noites de segunda a 
sexta-feira durante 1 mês.
Os vencedores serão premiados com troféus 
de 1º e 2º colocados, também haverá premia-
ções para o artilheiro(a) e o goleiro(a) menos 
vazado da competição.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Time de Engenheiro Coelho estreia 
com vitória no Campeonato de Base

O Sub 15 de futebol de Engenheiro Coelho 
estreou com vitória no 1º Campeonato da 

Amizade de Categoria de Base, regional. 
O jogo aconteceu em Holambra no campo do 
Palmeirinha e os coelhenses, Sub 15, vence-
ram o time da casa, Pérola Negra, por 3 a 1.
A competição, que aconteceu no sábado (18), 
teve participação de outros times de Enge-
nheiro Coelho.
Sub 11 jogou contra Pérola Negra, mas per-
deu de 4 a 1.
Sub 13 também perdeu por 2 a 0.
Além dos jogos em Holambra, outros times 
do campeonato se enfrentaram em Artur No-
gueira, no campo da Rubro Negro e o resulta-
do ficou assim:
Sub 13 Corinthians 1 Conchal 0.
Sub 15 Corinthians 1 Conchal 2.
BTS de Mogi Guaçu ficou de chapéu.
O campeonato regional teve início no dia 11 
de março, no Campo do Jardim Brasil, e as 
partidas estão acontecendo em municípios da 
região.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Departamento de Agricultura de 
Engenheiro Coelho realiza curso de 

rastreabilidade de alimentos
O Departamento de Agricultura de Enge-

nheiro Coelho e o Senar realizam no dia 
30 de março na Casa da Agricultura, o curso 
de Rastreabilidade de Alimentos.
A formação será aplicada das 13h às 16h.
O curso é direcionado para pessoas que 
vivem ou têm negócios na área rural e vai 
ensinar sobre procedimentos que permitem 
detectar a origem, produção e acompanhar a 
movimentação de um produto até chegar ao 
consumidor, mediante um código único que 
contém elementos informativos e documen-
tais.
A Instrução Normativa Conjunta (INC 02/18) 
diz que esse curso é obrigatório para os pro-
dutores, pois a rastreabilidade contribui para 
a diminuição, fabricação e distribuição de 
itens fora dos padrões de qualidade.
A engenheira agrônoma do Departamento 
de Agricultura de Engenheiro Coelho, Mar-
garida Delgado, disse que para o município 

ficar no padrão solicitado pelo Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento, os 
produtores precisam se capacitar se quiserem 

continuar sendo competitivos no mercado.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Dr. Zeedivaldo de Miranda recebe parecer 
favorável do Tribunal de Contas do Estado no 

exercício de 2021; adversários ficam frustrados

Na terça-feira (21) o Tribunal de Contas do 
estado de São Paulo julgou as contas do 

prefeito de Engenheiro Coelho, Dr. Zeedival-
do de Miranda (PSB), referentes ao exercício 
de 2021. E receberam pareceres favoráveis. 
As contas foram apreciadas pelo conselheiro 
Dimas Eduardo Ramalho.
De acordo com informações de populares, ad-
versários políticos do prefeito se reuniram no 
dia do julgamento para acompanhar o resul-
tado, acreditando que as contas fossem rejei-
tadas. Caso a rejeição fosse apontada a estra-
tégia para as eleições de 2024 já estaria nas 
ruas. E como isso não aconteceu e o principal 
adversário continua sendo o atual prefeito, o 
negócio para os adversários vai ser levar van-
tagem nos argumentos do dia a dia.

Sobre as dificuldades em 2021
Em 2021 aconteceu o pico da pandemia e vá-
rias ações realizadas pela prefeitura contra o 
COVID-19 poderiam ser consideradas irre-
gulares ou “exageradas”, como foram noti-
ciadas pela mídia e adversários do prefeito, 
como exemplo a criação do Kit Covid e inves-
timentos na saúde para combater a pandemia 
com instalação de respiradores e ampliação 
de leitos. Mesmo porque recursos de outros 
departamentos também foram desviados para 
complementar os investimentos contra o CO-
VID.
“Comprei 4 respiradores, montamos uma 
central com oxigênio com capacidade para 
atender 6 pacientes e instalamos 18 novos 
leitos completos no pronto-socorro, raio X 
móvel e reforma do prédio onde se instalou 
o covidário”, relatou o prefeito.
Dr. Zeedivaldo disse que o parecer positivo do 
Tribunal às suas contas é um indicativo que 
sua gestão é transparente, que todos os inves-
timentos feitos em 2021 estavam adequados e 
dentro da lei. “Quando assumi o executivo 

prometi que iria ser transparentes em to-
das as minhas ações no governo, afinal sou 
servidor público, e como tal preciso traba-
lhar com responsabilidade, zelando pelo di-
nheiro dos nossos contribuintes. Quem me 
colocou nesse cargo não esperava menos 
de mim; não sou um super-herói por ter 
as contas aprovadas pelo tribunal, porém, 
esse parecer favorável às minhas contas 
evidencia que estou fazendo as coisas cer-
tas”, explicou.
Além do extraordinário trabalho no combate 
ao COVID, que poderia ser rejeitado, outros 
problemas também poderiam ter atrapalhado 
o julgamento, como a falta de água na época 
nos bairros Jardim das Acácias, Jardim Luiz 
Fávero, Jardim Minas Gerais, Jardim Merce-
des e Jardim São Paulo. Problema esse que 
deixou por dias milhares de coelhenses sem 
uma gota d’água na torneira. Os investimen-
tos no setor foram gigantescos e o desgaste na 
luta pela solução gerou descontentamento e 
muitas críticas, inclusive a preocupação com 
a rejeição das contas pelo grande investimen-
to feito. “Mas graças a Deus meu desem-
penho para solucionar o problema foi re-
conhecido tanto pela população como pelo 
tribunal”, contou.  
“Agradeço a todos os secretários e direto-
res pela compressão naquele momento de 
crise, mas todas as ações que fizemos foram 
para dar assistência à população; tínha-
mos que fazer algo, eu não poderia ficar 
esperando o pior acontecer. Executamos o 
plano, realizamos os investimentos e graças 
aos esforços de todos tudo deu certo. Po-
rém, assim como aconteceu no Brasil e no 
mundo, infelizmente em Engenheiro Coe-
lho perdemos pessoas queridas. No entan-
to, procurei fazer o melhor e graças a Deus 
obtivemos êxito”, finalizou o prefeito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Rogério Simoso participa de 
reunião em Brasília com o 

Ministro das Cidades Jader 
Barbalho Filho e prefeita 

Cláudia Botelho; ele apresentou 
pedidos para Conchal

O ex-presidente da Câmara de Vereadores 
de Conchal, o farmacêutico Rogério Si-

moso (MDB), esteve em Brasília nos últimos 
dias 21 e 22 participando de reuniões com 
prefeitos e vices da região, como Holambra, 
Mogi Guaçu, Estiva Gerbi, entre outras cida-
des, com o ministro das Cidades Jader Barba-
lho Filho juntamente com o deputado federal 
Baleia Rossi (MDB) e depois com o sena-
dor por São Paulo Alexandre Luiz Giordano 
(MDB). A comitiva foi organizada pelo asses-
sor do Baleia Rossi que dá suporte na região, 
Arthur Cruz.
Durante a reunião no Ministério das Cidades, 
Rogério que tinha solicitações para Conchal, 
disse que iria envia-las diretamente para a as-
sessora especial do deputado Baleia Rossi. 
“Estou muito contente por estar aqui, por-
que não ocupo cargo eletivo e mesmo assim 
estou sendo muito bem recebido e tudo isso 
graças ao MDB, que me acolheu e está me 
mostrando que a política séria e dinâmica 
traz resultados positivos para a população. 
A união do MDB é algo majestoso, se eu não 
estivesse aqui, agora, e alguém me contasse 
que tudo isso é verdadeiro, eu não acredita-
ria. É algo impressionante, eu, que não sou 
prefeito, estou aqui ao lado do ministro das 
Cidades Jader Barbalho, ao lado de um dos 
deputados mais influentes e importantes do 
Brasil, meu amigo Baleia Rossi, ao lado de 
todos esses prefeitos de nossa região, entre 
outras autoridades presentes. E sem con-
tar que daqui a pouco estarei com o sena-
dor Alexandre. E já aprendi uma coisa hoje 
com a prefeita Cláudia Botelho: O negócio 
é chegar bem cedo e trazer vários pedidos e 
protocolar cedinho”, contou Rogério que du-

rante os risos dos presentes agradeceu: “Quero 
agradecer a Deus primeiramente por estar 
aqui, e depois agradecer a todos vocês, prin-
cipalmente a família MDB, por estar dando 
a mim e a minha cidade, Conchal, esta gran-
de oportunidade. Obrigado de coração”.
O Farmacêutico aproveitou a chance e proto-
colou vários pedidos.
“Quero mais uma vez agradecer, mas ago-
ra a população de Conchal, que sempre 
acreditou em mim, que sempre me apoiou e 
sabe que o futuro de nossa cidade depende 
de cada um de nós, das nossas boas ações e 
da nossa força de vontade. Acho que che-
gou a hora da gente parar de torcer para 
o pior, tipo: quanto pior melhor; e come-
çar a torcer para o melhor sempre. Esta-
mos todos juntos no mesmo barco, todos 
amamos nossa cidade e desejar o seu bem 
e lutar por melhorias é um dever de todos 
nós, a união faz a força e juntos somos ca-
pazes de transformar nossa cidade. Lutar 
pela nossa cidade é lutar pela nossa família, 
pelos nossos filhos, pelos nossos pais, pois 
se a cidade prospera, todos prosperamos e 
esse é o sentimento que me move a buscar 
incessantemente melhorias para nossa que-
rida cidade e nosso amado povo”, comentou 
Simoso ao jornalista do Polêmica.
A nova forma de fazer política, que sem dú-
vida é pra lá de dinâmica, começou a dar as 
caras por Conchal através do farmacêutico 
Rogério Simoso, e isso é bom, porque a cida-
de está precisando de nova cabeça, de novos 
políticos com mais influências e preparados 
para fazer o melhor para a população. Chega 
da política antiga!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeita Cláudia 
tem agenda em SP 
com Secretário de 
Turismo e Viagens

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia Botelho 
(MDB), vem cumprindo extensa agenda 

de compromissos em São Paulo e Brasília em 
busca de recursos para o município e também 
para o desenvolvimento do turismo.
Nesta segunda-feira, 20, em viagem à capi-
tal, a prefeita esteve em reunião com o se-
cretário de Turismo e Viagens, Roberto de 
Lucena, no Palácio dos Bandeirantes, sede 
do governo paulista, acompanhada do depu-
tado estadual, Jorge Caruso (MDB).
Na reunião, foram discutidas ações para 
fortalecimento do turismo em Estiva Gerbi, 
além de estruturar um planejamento de libe-
rações de recursos para a cidade e também 
a visita presencial do secretário para conhe-

cer os atrativos turísticos do município.
De acordo com a prefeita, o encontro tam-
bém proporcionou uma troca muito interes-
sante de experiências sobre turismo agre-
gando conhecimentos para possivelmente 
transformar a cidade que atualmente é Mu-
nicípio de Interesse Turístico em Estância 
Turística, com o apoio dos deputados Jorge 
Caruso e Baleia Rossi. “Essa mudança na 
titulação de MIT para estância deve au-
mentar em 10 vezes o valor disponibilizado 
pelo estado para investimento em obras de 
infraestrutura”, enfatizou Cláudia Bote-
lho.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

Prefeitura de 
Estiva Gerbi inicia 

construção da Casa 
da Juventude

A Prefeitura de Estiva Gerbi deu início às 
obras de construção da Casa da Juventu-

de, que será a primeira da região. A obra está 
localizada no Jardim Uirapuru ao lado do CEI 
Ernst Mahle.
A Casa da Juventude será voltada para o pú-
blico jovem, incentivando a qualificação, 
aprendizado, convivência e empreendedoris-
mo, estimulando a economia criativa, a inova-
ção e a criação de novos projetos e negócios 
entre o público juvenil.
Com um investimento total de R$ 968.874,55, 
sendo R$ 790 mil de um repasse estadual por 
intermédio do deputado federal Baleia Rossi 
e o restante de contrapartida do cofre públi-
co municipal, a Casa contará com uma área 
construída de 304m², com salão para as esta-
ções de trabalho, área de convívio, recepção, 

banheiros, cozinha, salas de reunião e apoio, 
além de área externa e a conclusão da obra 
deve ocorrer ainda no primeiro semestre.
O objetivo é proporcionar a inserção e a pre-
paração dos jovens para o mercado de tra-
balho e primeiro emprego, auxiliando-os na 
busca de oportunidades, oferecendo cursos 
de qualificação profissional e incentivando 
o trabalho colaborativo (coworking) para o 
desenvolvimento de projetos sustentáveis. 
“A Casa da Juventude será um espaço de-
dicado aos nossos jovens, onde desenvol-
veremos políticas públicas visando propor-
cionar melhores oportunidades para eles, 
além de bem-estar”, comentou a prefeita, 
Cláudia Botelho.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

Prefeitura realiza entrega de 
uniformes para profissionais de 

enfermagem de Estiva Gerbi

Como forma de promover qualidade de vida 
no ambiente de trabalho, a Prefeitura de 

Estiva Gerbi, por meio da Secretaria de Saúde, 
realizou a entrega de uniformes (jalecos) para 
os profissionais da enfermagem que atuam no 
município.
De acordo com a Prefeita Cláudia Botelho, a 
entrega dos uniformes simboliza o compromis-
so da prefeitura com a saúde. “Os profissionais 

andarem uniformizados é uma determinação 
do ministério da saúde. Este investimento irá 
contribuir com a população, facilitando des-
ta forma a identificação dos funcionários do 
município da área de saúde”, garante.
Os Uniformes foram adquiridos com recursos 
próprios do município.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

Atenção Estiva Gerbi: 
Prefeitura inicia entrega 
de kits escolares hoje

A Prefeitura de Estiva Gerbi por meio da 
Secretaria de Educação inicia hoje, 24, a 

entrega dos kits escolares aos mais de 2.000 
alunos da rede municipal de ensino. Os mate-
riais serão entregues diretamente na unidade 
escolar dos alunos matriculados.
Estudantes de todas as unidades da rede mu-
nicipal de ensino serão contemplados com os 
kits que possuem itens adequados para cada 
série: caderno, apontador, lápis de cor, lápis 
preto, borracha, caneta, cola branca, cola com 
glíter, guache, tesoura, entre outros.
O destaque deste ano é que os materiais ad-
quiridos pela prefeitura possuem qualidade 
superior ao material entregue no ano passado 

e vão garantir uma durabilidade maior, além 
de oferecer igualdade ao acesso aos materiais 
necessários às atividades do dia a dia escolar, 
que fará toda a diferença no meio educacio-
nal.
A prefeita Cláudia Botelho (MDB), que acom-
panhará pessoalmente a entrega nas escolas, 
afirmou que continuará investindo fortemente 
na educação estivense. “Essa é uma iniciati-
va de grande dimensão na área educacional 
e social que foi implementada pela nossa ad-
ministração e beneficia os estudantes e as fa-
mílias da nossa cidade”, destacou a prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi
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Presidente Ito consegue 
aprovação de PLC que 

altera a Lei 225/2009 para 
contratar dois assessores 

e fala em melhorar os 
trabalhos do Legislativo

O vereador e presidente da Câmara Muni-
cipal de Conchal, Airton Correa da Costa 

(DEM), o popular Ito do Lava Rápido, propôs 
alteração na Lei 225/2009 para contratar dois 
assessores.
O Projeto de Lei Complementar (PLC) é de 
autoria dos vereadores Ito e Juninho Lei-
tão (PP) juntamente com a vereadora Chica 
(PDT). A proposta foi aprovada por 6 votos a 
favor contra 4 da oposição.
De acordo com o presidente Ito, existe a ne-
cessidade de contratar assessores porque a Câ-
mara Municipal está funcionando com apenas 
5 servidores. “Não tem como trabalhar com 
apenas 5 servidores. Falei com a promotora 
sobre o caso, e disse a ela que iria fazer as 
contratações, e de contraproposta ela pediu 
para que eu faça o concurso para contratar 
contador, entre outros”, explicou.
“Outra coisa: a Câmara está precisando de re-
forma, e é um prédio novo, não dá nem para 
acreditar. Na segunda-feira quando a gente foi 
sair da Câmara, depois da chuva, parecia uma 
piscina em frente ao prédio. E olha o estado 
que já está a câmara?”, falou Ito ao jornalista 
do Polêmica apontando com o dedo a Câmara 
Municipal.
O vereador Ito não está para brincadeira, e 

como todos já sabem, ele é polêmico e não 
tem medo de enfrentar críticas. Além da refor-
ma e das contratações, ele aposta no dinamis-
mo e numa maior interação com a população. 
“Se Deus quiser, irei contribuir para que na 
próxima eleição aconteça o maior número 
de vereadores reeleitos de todos os tempos, 
provando que essa legislatura é uma das 
melhores que já passaram por Conchal”, 
finalizou o polêmico vereador.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Lei de autoria do vereador 
Adauri Silva que obriga 

focinheiras em cães 
de grande porte ou 

considerados perigosos é 
sancionada e promulgada 

pelo prefeito
Dia 17 passado o prefeito de Engenhei-

ro Coelho, Dr. Zeedivaldo de Miran-
da (PSB), sancionou e promulgou a Lei 
1395/2023 de autoria do vereador Adauri Sil-
va (PSDB). A referida lei trata-se da seguinte 
questão: “Dispõe sobre a obrigatoriedade 
do uso da focinheira e estabelece regras de 
segurança para a condução responsável de 
cães de grande porte e/ou raças considera-
das perigosas”.

Conheça a lei:
Art. 1º - Os cães de raças notoriamente vio-
lentas e perigosas só podem ser levados aos 
parques, praças ou vias públicas, com a utili-
zação de coleira, guia curta de condução, en-
forcador e focinheira.
§ 1º - Entende-se por cães de raças notoria-
mente violentas e perigosas aquelas cujos 
antecedentes registram ataques com danos ou 
riscos às pessoas, os cães de guarda treinados 
para ataque, ou aqueles que pelo grande porte 
e comportamento possam colocar em risco a 
segurança das pessoas, tais como:
I — Mastin-napolitano, II — Bull terrier; 
III — American stafforshire; IV — Pastor 
Alemão; V — Rottweiler; VI — Fila; VII — 
Doberman; VIII — Pitbull; IX — Bull dog; 
X — Boxer.
§ 2º - Os cães das raças não citadas, mas que 
se enquadrem em uma ou mais característi-
cas do parágrafo anterior devem fazer uso 
dos dispositivos de segurança dispostos nes-
ta lei, inclusive aqueles que pesem acima de 
25 kg (vinte e cinco quilos) e os conduzidos 
por pessoas que não tenham condições físicas 
para o adequado domínio do animal.
§ 3º - Define-se por guia curta de condução 
as correias ou correntes não extensíveis e de 
comprimento máximo de 2 (dois) metros.
§ 4º - O enforcador e a focinheira deverão ser 
apropriados para a tipologia racial de cada 
animal.
Art. 2º - Aos condutores de animais que es-
tiverem transitando com os cães sem os dis-
positivos de segurança dispostos na presente 
lei, visando o bem da segurança pública, fica 
autorizado o serviço de guarda, ou policia-
mento, nos parques ou vias públicas, a inter-
vir com:

I — Advertência verbal; II — Notificação por 
escrito ao condutor.
Art. 3º - Os tutores ou responsáveis por cães 
com equipamentos de segurança ou não, que 
transitarem pelos logradouros públicos serão 
responsabilizados pelos danos físicos e mate-
riais causados aos usuários dos espaços, nos 
termos da legislação vigente.
Art. 4º - Ficam liberados do cumprimento 
desta lei, os cães utilizados pela Polícia Civil, 
Militar ou Federal, no exercício de sua pro-
fissão, e os cães-guias usados por deficientes 
visuais.
Art. 5º - Esta Lei entra em vigor na data de 
sua publicação, revogadas disposições em 
contrário.
“A presente Lei tem como intuito contri-
buir para que se evite acidentes graves a 
até fatais envolvendo cães e humanos. O 
assunto sobre os direitos e deveres dos con-
dutores de cães de grande porte ou poten-
cialmente agressivos é alvo de muita polê-
mica por parte dos defensores dos direitos 
dos animais, dos próprios tutores e de ou-
tros simpatizantes, porém, o que deve ser 
levado em consideração é que além do cui-
dado devido aos cães é necessário também 
pensar em soluções que não coloquem em 
risco a segurança das pessoas que circulam 
nas vias públicas, nos parques ou nas pro-
ximidades dos animais”, argumentou Adauri 
sobre a nova lei municipal.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Polícia Civil e GCM de Engenheiro Coelho desmantelam tráfico de drogas 
na cidade e prendem dois que estavam no topo da comercialização

De acordo com a Polícia Civil de Enge-
nheiro Coelho, que está sob o comando 

do delegado Filipe Rodrigues de Carvalho, 
o alto escalão do tráfico de entorpecentes da 
cidade, que estava sob o comando do popular 
Fumaça, preso em 23 de novembro passado, 
foi desmantelado depois de investigações e 
várias campanas.
Ainda segundo o relatório da polícia, o modo 
de agir dos traficantes Marcos Daniel An-
tunes Santos, o conhecido Danielzinho, e 
Renê Antônio Victor Hereman Ulian, era 
bem parecido com o do Fumaça, eles capta-
vam adolescentes infratores para a venda de 
pequenas porções de drogas, chamados no 
mundo do crime de “Vapores”. O delegado 
concluiu o relatório afirmando que os dois 
acusados davam a continuidade do comércio 
ilegal no lugar do Fumaça.
Agora o que ajudou o Delegado foram os de-
poimentos de dois adolescentes infratores que 
indicaram como o chefe do tráfico na cidade 
o Danielzinho. Por conta disso, mais as inves-
tigações com campanas nos locais, o juiz de 
Artur Nogueira autorizou a busca a apreensão 
nos referidos endereços.
Duas residências e um prédio foram vistoria-

dos sendo na Avenida Pedro Hereman, na 
Rua João Olivério de Moraes e em um dos 
apartamentos de um prédio na Rua Moa-
cir Pinheiro. Foram aprendidos 2 quilos de 
cocaína, 1 quilo maconha, 1 carro, 1 motos, 1 
simulacro de arma de fogo e apetrechos usa-
dos para o condicionamento, preparação e co-
mercialização dos entorpecentes, além de R$ 
490,00 em espécie.
Durante o depoimento, Danielzinho puxou 
para si a responsabilidade sobre o crime e 
afirmou que não tem sócio. Já Renê Antô-
nio confessou à polícia que só escondia as 
drogas para o Danielzinho, e não tem nada 
a ver com o tráfico. Também explicou que 
faz bicos para sustentar a mulher e seu filho 
recém-nascido, por isso aceitou a proposta 
de guardar os entorpecentes. Depois dos pro-
cedimentos de praxe, os dois foram presos em 
flagrante.
A equipe da Guarda Municipal que participou 
da ação, que tem a frente o comandante Tia-
go, estava com os seguintes agentes: GCMs 
Gonçalves, Vicente, Sandrieli e Gomes. E a 
serviço da Polícia Civil estavam o policial 
civil Ricardo e o GCM Romero.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

O Sebrae Aqui de Engenheiro Coelho 
divulga relatório de atendimento

O SEBRAE AQUI, de Engenheiro Coelho, 
divulgou recentemente um relatório sobre 

os atendimentos à população na cidade.
Segundo a instituição, em 2022, 117 coelhenses 
procuraram o posto de atendimento do serviço para 
pedir orientações sobre negócios e empreendedo-
rismo, sendo 48 pessoas físicas e 69 jurídicas.
Destes números, 71,43% foram mulheres e 28,57%, 
homens. O bairro Jardim Brasil lidera a busca por 
informações no SEBRAE AQUI com 20 atendi-
mentos, e o bairro que menos procurou o serviço foi 
o Jardim América, com 4 visitas na unidade. 
Veja o número de visitas na instituição por bairro:
Jardim Brasil 20, Eldorado 19, Área rural de En-
genheiro Coelho 18, Lagoa Bonita 17, Jardim Luiz 
Fávero 12, Jardim do Lago 11, Jardim Mercedes 
Maria de Moraes 6, Jardim do Sol 6, Centro 5 e 
Jardim América 4.
Ainda, segundo o relatório, o SEBRAE AQUI 

de Engenheiro Coelho investiu no município R$ 
79.189,96, utilizados na realização dos programas 
“ALI” e “EMPREENDA RÁPIDO”, que treina 
servidores e empresas privadas para o mercado de 
trabalho.
A previsão do órgão, é que em 2023 os investi-
mentos do SEBRAE AQUI de Engenheiro Coelho 
sejam de 100 mil reais em cursos e capacitação de 
profissionais.
O SEBRAE — Serviço Brasileiro de Apoio às Mi-
cro e Pequenas Empresas, é uma entidade privada 
brasileira de serviço social, sem fins lucrativos.
Em Engenheiro Coelho o posto de atendimento do 
serviço está localizado na Rua Antônio Batistela, 
221, Jardim São Paulo. 
Horário de atendimento: de segunda a sexta-fei-
ra das 9h às 12h e das 13h às 16h.
Equipe de Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Estiva Gerbi terá cursos 
técnicos gratuitos de Logística e 
Contabilidade
A Prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia Bote-

lho (MDB), anunciou que a cidade terá 
cursos técnicos, gratuitos e de qualidade em 
parceria com o Centro Paula Souza e ETEC 
(Escola Técnica Estadual) nas áreas de Lo-
gística e Contabilidade. As aulas serão rea-
lizadas no período da noite na escola Adélia 
Caleffi Gerbi.
De acordo com a Prefeita, nos próximos 
dias, um servidor estará disponível na sede 
do Ganha Tempo Municipal para fazer as 
inscrições dos interessados em participar do 
vestibular para entrar em um dos cursos.
O período de inscrição será de 04 de abril 
a 08 de maio, sendo que, para realizar a so-

licitação da redução da taxa de inscrição, o 
candidato deve fazer o pedido de 22 a 31 de 
março pelo site www.vestibulinhoetec.com.
br.
Poderão participar estudantes do ensino médio, 
pessoas interessadas em aprender uma nova 
profissão e aqueles que desejam uma nova re-
colocação no mercado de trabalho. A aplicação 
das provas será no dia 04 de junho, já o resulta-
do será divulgado no dia 06 de julho.
“Venham transformar suas vidas. A capaci-
tação faz toda diferença”, enfatizou Cláudia 
Botelho.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Prefeitura de Conchal oferece desconto de até 
100% em juros e multas moratórios de débitos 

municipais vencidos até 2022

A Prefeitura de Conchal está concedendo 
descontos em juros e multas morató-

rios de até 100% em débitos de tributos mu-
nicipais e serviço de água e esgoto vencidos. 
O incentivo fiscal vale para débitos inscritos 
ou não inscritos na dívida ativa vencidos até 
31/12/2022 e que se encontram em fase de 

cobrança administrativa ou judicial.
Os interessados devem comparecer no De-
partamento Municipal de Rendas no Paço 
Municipal “Brasil Campos”, na Rua Fran-
cisco Ferreira Alves, nº 364, no guichê 3. O 
atendimento é de segunda à sexta-feira, das 
8 às 16 horas, exceto feriados e pontos facul-

tativos. Podem aderir ao benefício, que vai 
até o dia 31 de julho de 2023, previsto na 
Lei Complementar nº 712, de 07 de março 
de 2023, contribuintes que não tem débitos 
vencidos com o poder público em 2023.
É válido ressaltar que, devido à mudança no 
sistema de cobrança da água, dívidas de água 
e esgoto ainda não são possíveis parcelar. 
Assim que o novo sistema estiver funcionan-
do a Prefeitura fará a divulgação.
Desconto: É concedido de acordo com o pra-
zo e condições, podendo ser em parcela úni-
ca, cujo pagamento deverá ser realizado em 
até 05 dias úteis, após a celebração do acor-
do, com desconto de 100% da multa e juros 
moratórios. Neste caso, se o débito for multa 
punitiva, o desconto será de 50% da multa 
moratória e 100% dos juros moratórios.
Em até 06 parcelas mensais, iguais e sucessi-
vas, caso o valor do débito atualizado seja até 
R$ 25 mil, o desconto será de 50% da multa e 
juros moratórios. Neste caso, se o débito for 
multa punitiva, o desconto será de 30% da 
multa moratória e 50% dos juros moratórios.
Em até 12 parcelas mensais, iguais e suces-
sivas, caso o valor do débito atualizado seja 
superior a R$ 25 mil, o desconto será de 25% 
da multa e juros moratórios. Neste caso, se 
o débito for multa punitiva, o desconto será 
de 20% da multa moratória e 25% dos juros 
moratórios.
Se parcelado, o valor de cada parcela, não 
poderá ser inferior a R$ 100 para pessoa fí-
sica e de R$ 200 para pessoa jurídica. E a 
primeira parcela deverá ser efetuada no ato 
da adesão.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal

Proprietários de imóveis rurais devem    
atualizar Cadastro Ambiental Rural – CAR na 

Casa da Agricultura de Conchal
A Casa da Agricultura de Conchal, por in-

termédio da Coordenadoria de Assistên-
cia Técnica Integral (CATI - Campinas), está 
realizando a atualização do Cadastro Am-
biental Rural (CAR) para os proprietários de 
imóveis rurais mediante agendamento.
O cadastro é um registro público eletrônico 
nacional, obrigatório para todos os imóveis 
rurais, que tem a finalidade de integrar as 
informações ambientais das propriedades e 
posses rurais, compondo base de dados para 
controle, monitoramento, planejamento am-
biental e econômico e combate ao desmata-
mento.
Os proprietários precisam agendar pelo tele-
fone 3866-1261 e apresentar a seguinte docu-
mentação: RG e CPF, Certidão de Casamento 
ou União Estável, Comprovante de Residên-
cia atualizado, Matrícula do Imóvel emitida 
em no máximo 90 dias, CCIR, ITR e e-mail.
A atualização deste documento é muito im-
portante para o agricultor, como por exemplo, 
para ter acesso a crédito no sistema bancário.
Mais informações pelo telefone 3866-1261 de 
segunda a sexta-feira das 7h30 às 12h e das 
13h às 17h.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal

Em conformidade com o art. 32, alínea “d” dos Estatutos Sociais da AEATEC 
– Associação de Engenheiros, Agrônomos, Geólogos, Geógrafos, Metereolo-
gistas e Tecnólogos de Conchal, o Presidente da associação: Engenheiro Civil 
Elder Luiz de Almeida, no uso de suas atribuições legais previstas no artigo 28, 
alínea “c” c.c. o art. 34 dos Estatutos Sociais, faz publicar o presente edital para 
convocação de Assembleia Geral Extraordinária, com a seguinte ordem do dia:

1) Deliberar sobre a alteração do endereço da sede da AEATEC da Rua Dr. 
Altino Arantes, n° 422, Centro, nesta cidade e Comarca de Conchal (SP), Cep: 
13.835-000, para a Rua 15 de Novembro, nº 422, Centro, Conchal (SP), Cep: 
13.835-000.

A Assembleia ora convocada acontecerá, conforme parágrafo único do artigo 
34, no dia 30 de março de 2024, em primeira convocação às 17 horas e se 
necessário em segunda convocação às 17h30min, na sede da AEATEC, sita na 
Rua 15 de novembro, n.° 422, Centro, Conchal (SP).

Informações e outros esclarecimentos podem ser obtidos no e-mail: aeatec.
conchal@outlook.com.

Conchal (SP), 24 de março de 2023.

Engenheiro Civil Elder Luiz de Almeida
Presidente – AEATEC

“SOCIEDADE AMIGOS DO JARDIM ESPERANÇA”

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
Pelo presente edital, ficam convocados todos os sócios, de todas as categorias 
da SOCIEDADE AMIGOS DO JARDIM ESPERANÇA – “SAJE”, situa-
da na Rua Victor Favretto, nº 250 no Bairro Jardim Esperança, do município 
de Conchal/SP, para participarem da Assembleia Geral Ordinária a realizar-
-se no dia 07 de maio de 2023, na sede do “SAJE”, com início marcado 
para  09:00h em primeira convocação e as 9:30h em segunda convocação, 
com qualquer número de sócios, para discutir e deliberar sobre a seguinte 
ordem do dia: 
1 - Prestação de contas do exercício de 2022;
2 - Eleição e Posse da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal e Deliberativo 
com mandato de 3 (três) anos;
3 - Apresentação e discussão dos projetos e planos de trabalho para 2023.

Atenciosamente
Sebastião Antonio Gonçalves

Presidente do SAJE

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          
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Mulheres de Engenheiro Coelho 
participam de Congresso sobre 

empoderamento feminino

O Portal ON realizou na quinta-feira (16) 
o “2° Congresso Mulheres de Suces-

so”. A iniciativa propõe abordar assuntos 
sobre o empoderamento feminino, supera-
ção e as conquistas da mulher na sociedade.  
A primeira-dama e presidente do Fundo So-
cial de Engenheiro Coelho, Dra. Ana Pau-
la, representou o município no congresso. 
Além dela, outras mulheres de sucesso de 
Engenheiro Coelho marcaram presença no 
encontro, todas convidadas pela Primeira-
-Dama.
Elas assistiram as palestras de Greice Jovia-
ne e Leila Navarro. 

Ana Paula agradeceu ao portal ON pelo 
convite e parabenizou o meio de comuni-
cação pela iniciativa. “Agradeço ao Portal 
ON pelo convite e a prefeitura de Holam-
bra que sempre nos acolhe com muito ca-
rinho. Estar aqui hoje me faz muito feliz, 
porque esse momento representa que a 
mulher ganhou o seu espaço na sociedade. 
O prefeito Dr. Zeedivaldo manda um abra-
ço a todos os presentes, principalmente às 
mulheres”, agradeceu e parabenizou a Pri-
meira-Dama deixando o recado do esposo.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Customização de camisetas e bonés 
é oferecida em Engenheiro Coelho

A Prefeitura Municipal de Engenheiro 
Coelho, por meio do CRAS (Centro 

de Referência da Assistência Social), abriu 
inscrição para a oficina de “CUSTOMIZA-
ÇÃO DE CAMISETAS E BONÉS”. O ob-
jetivo da capacitação é ensinar aos jovens 
atendidos pelos CRAS técnicas de customi-
zação, utilizando cola, canetas para tecido, 
Tie Dye, entre outros. 
A principal ideia da iniciativa é despertar 
o espírito empreendedor nos participantes, 
possibilitando alternativas para a geração 

de renda na comunidade.
Para se inscrever a pessoa precisa ter aci-
ma de 16 anos e procurar a sede do CRAS 
com documentos pessoais, na Rua Benedita 
Neves de Oliveira, 441, J. Eldorado I, de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 11h30 e das 
13h às 16h.
Mais informações podem ser obtidas dire-
tamente na sede do CRAS ou entrando em 
contato através do telefone 19 3857-9427.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho


